

Franz Schabmüller Ehrenmitglied

Wirtschaftsjunioren bestätigen Vorstand

Ingolstadt (DK) Einstimmig haben die Mitglieder der Wirtschaftsjunioren (WJ) bei ihrer Jahresversammlung ihren bisherigen Vorstand bestätigt. Markus Amler (Vorsitzender), Jörg Hoffmann (Stellvertreter) und Manuela Gross (Kasse) erhielten damit breite Zustimmung für Ihre Arbeit.

In den kommenden zwei Jahren liegt nach Angaben der WJ der Schwerpunkt auf den Themen „Ehrbares Unternehmertum“ und „Bildung von jungen Menschen“. Hierzu finden Projekte wie Wirtschaftswissen im Wettbewerb mit Schülerinnen und Schülern aus der Region, das Ausbildungs-Ass und Betriebsbesichtigungen bei Unternehmen in der Region statt.

Ein wichtiger Eckpfeiler ist die Ausrichtung der Landeskonferenz der bayerischen Wirtschaftsjunioren im Juni 2013, bei der sich 600 Unternehmer und Führungskräfte vier Tage lang in Ingolstadt treffen, um die Region kennen zu lernen. Des Weiteren unterstützen die WJ den Verein Young + Fresh – Botschafter für Afrika, der sich um Bildungsprojekte in Afrika kümmert. Als Dank für seine jahrelange Treue und aktive Mitarbeit wurde Franz Schabmüller

mit der Ehrenmitgliedschaft der WJ Ingolstadt ausgezeichnet. „Für uns steht der Name Franz Schabmüller für Ehrlichkeit, Direktheit und für jemanden, der mit den Leuten redet und selbst mit anpackt – kurzum für ehrbares Unternehmertum“, so Markus Amler in seiner Laudatio. Schabmüller ist seit 1994 Mitglied der WJ.

Manuela Gross erhielt für ihr Engagement die goldene Juniorennadel – die höchste Auszeichnung der Wirtschaftsjunioren in Deutschland. Gross ist seit vielen Jahren aktiv auf Kreis- und Landesebene tätig. Darüber hinaus treibt sie neue und bestehende Projekte in der Region voran.



Auszeichnung: Franz Schabmüller wurde Ehrenmitglied der Wirtschaftsjunioren.